

le teníamos; lo será más bien una frase hecha que guarda otro soñama más para engañar a las masas?...

Contestando a un remitido

Recibimos una carta de Villalba del Rey, escrita por D. Román Romero, con once firmas más, en la que se nos pide una rectificación de la noticia que apareció en nuestro semanario...

La Relojería ARROYO

por 3 PESETAS arregla su reloj, bien de bolsillo o pulsera, de pared o despertador. Todos garantizados. Venta de toda clase de relojes a precios increíbles.

La festividad de San Julián

Se celebró nuestro Patrón con solemnidad Pontifical en la Catedral, predicando el M. I. Sr. Magistral, y por la tarde terminó el solemne Tríduo, predicando el mismo señor Capitular.

Cultivo del maíz en seco

En la Gaceta del día 19 de los corrientes se inserta una orden del Ministerio de Agricultura, Industria y Comercio, regulando el cultivo de maíz en seco...

se ha sembrado de maíz; que el cultivador no ha recibido subvención, en años anteriores, y que se compromete a cumplir las instrucciones que ha de recibir para llevar a cabo el cultivo mencionado.

El Comité de Cerealicultura facilitará semilla apropiada a la que solicite, para sembrar hasta dos hectáreas, siendo de cuenta del peticionario los gastos de transporte desde el domicilio de la Sección Agronómica de la provincia en que haya de aplicarse la semilla.

El cultivo del maíz en seco, permite reducir la superficie de barbecho blanco; es un barbecho semillado, al que precisa dar labores durante el verano, detalle que interesa al agricultor, para comprobar el beneficio que se obtiene con las labores superficiales en esa época.

En el diario La Opinión—en el número correspondiente al 12 Marzo del pasado año,—publicamos un artículo en el que se detallan las prácticas culturales que se le debe dar a ese cultivo; al agricultor que le interese conocerlas se le facilitará una hoja divulgadora, si la pide a la Sección Agronómica de la provincia.

Aureliano QUINTERO

Neurologías

En Madrid ha fallecido, en su domicilio calle de Requena, 5 y 4, el día 22 de los corrientes, la cristiana señora D.ª Dominga Carboné, amantísima madre de nuestro buen amigo don Bernardino Higuera Carboné...

Nombramiento

Por la Diputación Provincial ha sido nombrado Ingeniero Auxiliar de la Sección de Vías y Obras, con sueldo de 6.000 pesetas y 4.000 de gratificación, D. Pedro Espeldique, Eñahorabuena.

Aguas bautismales

El domingo último fué bautizada en la parroquia de San Esteban la niña María de la Concepción hija del empleado de las oficinas del ferrocarril Cuenca Utiel D. Juan Alvaro Otero, fué apadrinada por la celda señorita Concha García Polo y el joven José Ruiz de Lara.

Medidas de prudencia

Es comentada favorablemente y con aplauso entre las personas de orden de esta ciudad, la actitud del señor Gobernador ante la huelga iniciada el día 28, a fin de evitar los desmanes que, en algunas ocasiones, acompañan a dichas manifestaciones.

Por ese camino se gobierna: amparando y garantizando la libertad del trabajo, la paz y el orden.

A la memoria de un amigo

El carro triunfal de la muerte acaba de pasar, llevándose en pos de sí una víctima muy querida de todos: Carlos Fernández Medrano. La pena que ha dejado en Rubielos Altos es grande; pues todo el pueblo ha llorado la pérdida de este joven modelo, que supo en vida gozarse el cariño de todos por su carácter afable y simpático.

Nunca rehusó sacrificio alguno en pro de los suyos; un amigo que quisiera que prevaleciera su opinión ante la de los demás, ni relegó a los más pobres para unirse a los de mejor posición; para él no había categorías, con la misma sencillez trataba a todo: la única selección que hizo siempre, fué la de escoger los amigos más pladosos: fruto de la esmeradísima y cristiana educación que había recibido.

En Madrid ha fallecido, en su domicilio calle de Requena, 5 y 4, el día 22 de los corrientes, la cristiana señora D.ª Dominga Carboné, amantísima madre de nuestro buen amigo don Bernardino Higuera Carboné...

Ha sido un estudiante ejemplarísimo por su piedad, pidiendo a Dios su gracia antes de comenzar sus tareas estudiantiles; por su aplicación, haciendo, como este curso pasado, los dos últimos años del Bachiller Universitario en la Sección de Ciencias, y obteniendo en todas las asignaturas la nota de sobresaliente.

Ha muerto este coloso joven! Ha muerto, para que la malicia no engañara su entendimiento, ni la ficción mudara su recto corazón. Ha muerto, dando en su enfermedad y en su muerte, ejemplos análogos a los ya dados en su vida.

La resignación cristiana demostrada con palabras de conformidad y con paciencia en el padecer; los sacramentos de la Iglesia recibidos con recogimiento y religiosa emoción; la bendición apostólica, implorada con fervor y recibida con piadoso afán; todo, todo indicaba que el angelical joven se disponía a morir la muerte de los justos...

Después de larga y penosa enfermedad, y a la edad de cuarenta años, ha fallecido cristianamente en esta villa, D. Vicente Gamero Llorens, maestro nacional de la escuela mixta de Casas Nuevas...

con piadoso afán; todo, todo indicaba que el angelical joven se disponía a morir la muerte de los justos, y murmurando aquellas cristianas oraciones que sus padres y su abuela le enseñaron, y abrazado al crucifijo, se ha unido en la tumba ese sol, el más fulgente de este pueblo, gloria de Rubielos Altos y orgullo de sus padres.

Para honrar su memoria pido una oración. Valeriano RUBIO Presbítero Rubielos Altos, 25 Enero de 1932.

PENSION HELVETIA

SANTIAGO VERA ATOCHA, 103 al 107, pral. MADRID TELEFONO 72.560

Esta casa tiene el gusto de comunicar a su distinguida clientela de Cuenca y su provincia, que pueden encontrar en ella pensión completa, desde 7,50 a 9 pesetas.

Delegación de Hacienda

CLASES PASIVAS Dias de Pago Día 1.º de Febrero: Pensiones remuneratorias, jubilados y Montepío civil. Día 2: Montepío Militar. Día 3: Retirados de Guerra y retirados de Guerra y Marina días 25 y 29 de Abril y 25 de Junio de 1931. Día 4: Apoderados. Día 5: Todas las nóminas.

DE SALVACAÑETE

Después de larga y penosa enfermedad, y a la edad de cuarenta años, ha fallecido cristianamente en esta villa, D. Vicente Gamero Llorens, maestro nacional de la escuela mixta de Casas Nuevas...

Muy apenados por su desgracia, significamos a su viuda D.ª Petra Panisello y Martínez, la fiel expresión de nuestro sentimiento que hacemos extensivo a la demás familia, deseándole la resignación necesaria para sobrellevar el rudo golpe.

Han sido públicos y notorios los grandes y extraordinarios adelantos que ha obtenido en la enseñanza, hasta llegar a colocar a sus alumnos en un nivel de cultura tan satisfactorio, que nada dejaba que desear en los siete años que el malogrado maestro ha servido dicha escuela, acreditando con ello su laboriosidad, celo e interés en pro de la cultura.

El finado era hijo de familia humilde y deja tres hijos de corta edad en triste y precaria situación.

BOLLETIN RELIGIOSO

Santoral y Cateo Día 31, Domingo Sexagesima. Santos Pedro Nolasco, Id., Cleo, Juan, Saturnino, mrs. En la S. I. Catedral, a las nueve y media, Misa conventual, predicando el May Ilre. Sr. Magistral. En San Felipe, a las siete y media, ejercicio de los Siete Domingos. En la capilla de las Siervas de San José, a las cinco y media, da principio el ejercicio de los Siete domingos del Glorioso Patriarca San José. En la Capilla de las Hermanitas de los Ancianos, a las cuatro, ejercicio dominical.

MES DE FEBRERO

Día 1, lunes. Sros. Ignacio, Cecilio, obs. mrs.; Severo, Pablo, obs. Día 2, martes. La Purificación de Nuestra Señora. Sros. Catalina de Riecio, virgen; Centurión, ob.; Fortunato, mr. En la Iglesia de San Pablo, a las tres y media, función a Nra. Sra. del Rosario. Día 3, miércoles. Sros. Blas, ob.; Laurentino, Ignacio, Lupicina, mrs. En la Iglesia de San Esteban, a las nueve, Misa cantada a San Blas; por la tarde desde las tres se dará a adorar la reliquia del Santo. Día 4, jueves. Sros. Andrés Corcino, Recuberto, obs.; José de Leonina, cf. Misas de Comunión de los Jueves Eucarísticos

En San Felipe a las seis y siete y media. En las parroquias de Santiago y San Esteban, a las ocho menos cuarto y ocho respectivamente.

Hora Santa

En la Capilla de la Casa de Beneficencia, a las dos y media. En San Felipe, a las cinco. Día 5, Primer Viernes. Sros. Agueda, vg.; Pablo, Juan Diego, mrs. Ejercicios y cultos del Primer Viernes

En la Capilla de las Siervas de Jesús a las siete y cuarto. En San Felipe a las siete y media. En la parroquia del Salvador, a las ocho, misa de Comunión a los socios del Apostolado de la Oración; por la tarde a las cuatro y media, función del Primer Viernes. Día 6, sábado. Sros. Tito, Vedasto, Amando, obs.; Dorotea, vg. y mar. En San Felipe a las cinco, función natalina, con plática por un Padre Redentorista

AGRADECIMIENTO

La Superiora y Comunidad de Siervas de Jesús, agradecidas a las muchísimas manifestaciones de pésame que han recibido, y no siéndoles posible contestarlas en particular, hacen ostensible por medio de las presentes el testimonio más sincero de su reconocimiento.

MEJORADO

Se halla mejorado de su grave enfermedad, nuestro buen amigo, Oficial de este Gobierno Civil, don Emilio Lorenzo Iglesias. Celebemos su mejoría.

Advertisement for 'JULLO-OPTICO' featuring an image of a person and text: JULLO-OPTICO GAFAS-LENTES. 7 ANAÑOS DE EXPERIENCIA. CARMEN, 14.-MADRID

Cuenca: Imp. Moderna.-Parque Catalaño 11

Folleto de "El Defensor de Cuenca" (8)

!...Así es Moscú!

Relato histórico contemporáneo del Comunismo Ruso POR J. DOUILLET A cierto inglés, que llegó a Moscú para asuntos comerciales, le fué enseñada la Universidad, que es la más antigua de las Universidades rusas, fundada en el siglo xviii por la Emperatriz Isabel, hija de Pedro el Grande.

do no sabemos qué destino fiscal. ¡Otro extranjero ignorante, propio al embuste bolchevique! He aquí a los Soviets transformando un inmueble, sin relieve cultural, en palacio de la ciencia...

No le fué enseñada en cambio, al inglés, la casa número 14 de la Lubianka, que fué en tiempo de los Zares, escuela de segunda enseñanza—el tercer Liceo de Moscú—y que la revolución decomisó para alojar en ella la cárcel de la Checa, en el centro mismo de la capital.

Fácil le sería a cualquier extranjero en Rusia—si se le permite circular por sus poblaciones en plena libertad—comprobar que la revolución ha disminuído considerablemente de escuelas, al par que se incrementa el de cárceles, cuyo número, siempre en aumento, no basta para las necesidades del régimen bolchevique.

Pero el obrero europeo rehaciéndose contra este amasijo de farsas indignas, va comprendiendo hasta dónde llega la odiosa mentira que le brinda el comunismo vociferador y demagógico. Por eso, una Delegación escandinava, clarividente, llegó a Moscú con un plan de visita por ella misma confeccionado.

Los Soviets le propusieron cambiar ese programa por el oficial, con su correspondiente itinerario, poniendo a las órdenes de los delegados un grupo de guías intérpretes soviéticos. La Delegación escandinava rechazó tal imposición. Y entonces el Gobierno de los Soviets prohibió a esta Delegación la estancia en la U. R. S. S. y la intimó a abandonar el territorio en el término de cuarenta y ocho horas.

A poco nos comunicaba un miembro de la segunda Delegación obrera alemana, el panadero delegado profesional Ostermayer: De Socialistische Bote. N.º 2/3 (144-145). 5 de febrero de 1927.

«Cuando nuestra Delegación llegaba a un establecimiento cualquiera, los jefes de las Uniones Profesionales se les presentaban para ofrecerle una lista de las empresas que sería posible visitar, y con el fin de que se eligiera la que conviniese. Llegados a Toula, comenzamos por una fábrica de samovars (teteras). Después nos llegamos a una tenería, tras de la cual se vino en recorrer una ciudad obrera; pero, escasos de tiempo, hubimos de renunciar, y, en cambio, se nos ofreció visitar una panadería de poca importancia, que me requería más de diez minutos. Nos vimos en el caso de declarar cotegóricamente a nuestros guías que no deseábamos ver más «grandes empresas», y que preferíamos conocer alguna casa comercial de menos rango.

—Comprendido—se nos respondió—; y apañados en tres automóviles recorrimos la ciudad de punta a cabo. Al pasar por delante de una panadería tiré de la manga al guía y le dije:—Camarada, veámos eso. A lo que me replicaron: No, eso no. La que está enfrente. A pesar de contarse en la ciudad de Toula hasta tres panaderías cooperativas, se nos hizo visitar la mayor. Cito estos hechos para explicar que no se nos ha permitido ver lo que nos interesaba; sino que ellos les convenía o deseaban enseñarnos.

Venia con nosotros un saichichero, y como es natural, pidió ver algunos establecimientos de su profesión. Se nos respondió con un corón no ha lugar so pretexto de que todas las saichicherias sufrian en aquel momento transformaciones y estaban en obra...

En la cueca minera del Donetz en Makéwka, visitamos una cooperativa, de la cual se nos aseguró que formaban parte panaderías saichicheras y almacenes diversos. Aprovechamos la ocasión para manifestar nuestro deseo de conocer un establecimiento de cada una de estas ramas; pero se nos dijo, en las oficinas, que la saichicheria no podría ser visitada sino quince horas más tarde, cuando comen el trabajo. Comprendimos que era un pretexto: «es hora» también señalada de nuestra comida. Continuará